



FOSIS LANZÓ POSTULACIONES EXTRAORDINARIAS Y FOCALIZADAS.

Lanzan postulaciones extraordinarias a los programas focalizados Emprendamos FNDR

En el Instituto Teletón de Arica, junto a un grupo de personas cuidadoras, este viernes 8 de agosto se oficializó el lanzamiento del proceso de postulaciones a dos programas de emprendimiento focalizados, financiados con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

La actividad fue encabezada por el Gobernador Regional, Diego Paco Mamani

y el Director Regional del FOSIS, Paolo Yévenes Arevalo, quienes fueron acompañados por el representante de la Seremi de Desarrollo Social y Familia, y el Vicepresidente Ejecutivo de la Fundación Teletón, Ademir Tomic Cárdenas.

El Director Regional del FOSIS Arica y Parinacota, Paolo Yévenes Arévalo, explicó que la convocatoria, para postular se extiende

hasta el lunes 18 de agosto, para lo cual hay que acceder a www.miportalemprendimiento.gob.cl

Son dos los programas cuyas postulaciones están abiertas. El primero de ellos es para personas cuidadoras con acreditación en el Registro Social de Hogares que residan en Arica, con un porcentaje de vulnerabilidad de hasta el 60% y que necesariamente de-

ben tener un emprendimiento en funcionamiento.

En el segundo caso, la convocatoria es para personas del Subsistema Seguridad y Oportunidades, con una idea o un negocio precario, con un 40% de vulnerabilidad pero que además de Arica, también pueden tener un Registro Social de Hogares de a las comunas de Camarones y Putre. ☺